

6/07/2000

Movilpago Holding será la nueva entidad que desarrolle y comercialice el servicio

TELEFÓNICA MÓVILES Y BBVA CREAN MOVILPAGO, UN SISTEMA MUNDIAL PARA REALIZAR PAGOS DESDE EL TELÉFONO MÓVIL

- **Ambos socios quieren extender esta iniciativa a treinta países en los próximos dos años, en lo que constituye un proyecto abierto a la incorporación de otros operadores y entidades financieras de todo el mundo.**

- **Movilpago, que estará operativo en España en el último cuatrimestre del año, supondrá una revolución en los sistemas de pago utilizando por primera vez los actuales teléfonos móviles digitales como instrumento para efectuar todo tipo de pagos de una forma sencilla, segura, rápida y barata.**
- **Movilpago espera alcanzar, en el año 2005, cinco millones de clientes en España y 100 millones de clientes en todo el mundo.**
- **Luis Lada, consejero delegado de Telefónica Móviles España, será el nuevo presidente de Movilpago. Mario Cantero, director general adjunto de BBVA, será el consejero delegado de la nueva sociedad.**

Madrid, 6.- Telefónica Móviles y BBVA han acordado crear Movilpago Holding, una sociedad participada al 50%, con el objetivo de desarrollar y comercializar un sistema de pago basado únicamente en teléfonos móviles, que estará operativo en España en el próximo otoño. Ambas entidades han previsto extender esta iniciativa a treinta países en los próximos dos años.

La puesta en marcha de este proyecto es consecuencia del acuerdo estratégico alcanzado el pasado 11 de febrero entre BBVA y Telefónica, y supone situar a la operadora de telefonía móvil y a la entidad financiera a la cabeza de la innovación del comercio y los medios de pago a través de teléfonos móviles. El nuevo servicio Movilpago, que nace abierto a la incorporación de otros operadores de telefonía móvil y entidades financieras, supondrá una revolución en los sistemas de pago utilizando por primera vez los actuales teléfonos móviles digitales (GSM) como instrumento para efectuar todo tipo de pagos de una forma

sencilla, segura, rápida y barata. Movilpago representa así uno de los sistemas más útil y eficiente en las compras de pequeño importe utilizando el teléfono móvil como medio de pago.

Movilpago espera alcanzar en España, en el año 2005, cinco millones de clientes y 500.000 terminales punto de venta (TPV) instalados, mientras que en todo el mundo, en la misma fecha, la previsión es llegar a 100 millones de clientes y 5.000.0000 terminales punto de venta.

Estructura societaria

El equipo directivo de la sociedad, Movilpago Holding, estará integrado en su primer nivel por Luis Lada, consejero delegado de Telefónica Móviles España, como presidente, mientras que Mario Cantero, director general adjunto de BBVA, será el consejero delegado de la nueva sociedad. El desarrollo del sistema Movilpago exigirá, además, la constitución de Movilpago Internacional, de una entidad de crédito propia y de una sociedad gestora nacional por país.

Movilpago Holding será la sociedad tenedora de acciones y estará constituida en un 50% por BBVA y en otro 50% por Telefónica Móviles. Su estructura societaria se completará con un acuerdo de accionistas BBVA/Telefónica, y será la titular de las participaciones de BBVA y Telefónica en el resto de las sociedades de Movilpago.

Movilpago Internacional será la propietaria del sistema Movilpago y de todas las tecnologías, patentes, desarrollos informáticos, marcas y nombres comerciales del mismo, y se encargará del desarrollo y explotación, directamente o a través de terceros, del sistema de medios de pago Movilpago en todo el mundo. A esta sociedad se podrán incorporar en el futuro otros operadores de telefonía móvil y entidades financieras.

La **Entidad de Crédito Movilpago**, que comercializará el servicio en España, estará participado al 100% por Movilpago Holding y su constitución se realizará a través de la compra de un banco del grupo BBVA ya existente.

Las **Sociedades Gestoras Nacionales Movilpago** estarán inicialmente participadas en un 70% por la Entidad de Crédito Movilpago implantada en cada uno de los países y en el 30% restante por la sociedad Movilpago Internacional.

Sistema Movilpago

El sistema Movilpago, que fue presentado ya en la Oficina de Patentes en el mes de marzo, permitirá a los usuarios de telefonía móvil efectuar compras seguras y rápidas en comercios tradicionales, máquinas expendedoras (refrescos, parking, etc.), venta no presencial, comercio por Internet (*e-commerce*) y a través del móvil (*m-commerce*). Además, ofrecerá otros servicios como compra a distancia de localidades de cine o la adquisición y descarga en Internet de propiedad intelectual (discos y vídeo) entre otras. Todo ello será posible tanto en la modalidad de prepago como de crédito.

Este sistema no requiere ningún cambio o accesorio nuevo en el teléfono móvil. En una primera fase, los usuarios de GSM podrán acceder a este servicio simplemente dándose de alta en Movilpago con la firma de un contrato. No es necesario cambiar de banco ni de cuenta bancaria. Además, el usuario de prepago podrá cargarlo como prefiera (bancos, cajeros, domiciliación, etc.).

Es un medio de pago seguro, porque se basa en tecnología móvil digital y en un código Movilpago. Supone innumerables ventajas tanto para el consumidor como para el comerciante. Especialmente útil en compras de pequeño importe, Movilpago evita el problema del cambio y las esperas, además de suponer una nueva herramienta de pago muy atractiva para los jóvenes sobre todo en Internet (*e-commerce*) y pago no presencial.

Telefónica Móviles

Telefónica Móviles aglutina los intereses en telefonía móvil del Grupo Telefónica, situándose entre los cinco mayores operadores del mundo en ese sector. Cuenta actualmente con 20 millones de clientes repartidos por España (con cerca de 11,5 millones de clientes), Latinoamérica (Argentina, Brasil, Chile, Perú, El Salvador, Guatemala y Puerto Rico) y Marruecos. La compañía es líder indiscutible en el mercado español y latinoamericano de telefonía móvil, tanto por número de clientes como por la innovación e introducción de las últimas tecnologías en el desarrollo de nuevos servicios.

BBVA

BBVA (Banco Bilbao Vizcaya Argentaria S.A.) es el grupo financiero líder en España por beneficios generados y es el segundo en la zona Euro por capitalización en bolsa. En 1999, los resultados del grupo fueron de 1.750 millones de euros y el volumen de activos fue de 238.000 millones de euros.

El Grupo BBVA está presente en 37 países, principalmente en Europa y América Latina, a través de una red de más de 9.300 oficinas y una plantilla de más de 130.000 empleados. Cuenta con más de 35 millones de clientes y 1,5 millones de accionistas. Su acción cotiza en 9 bolsas de todo el mundo. BBVA posee una avanzada tecnología de canales de distribución, gestiona una de las más importantes carteras industriales en España y cuenta con una holgada posición patrimonial.